

SANTÉ ■ Laurent Habert, directeur général de l'ARS Centre-Val de Loire, l'affirme « Assurer la pérennité du Smur de Pithiviers »

En ce mois d'août, la ligne de Smur de Pithiviers (Service mobile d'urgence et de réanimation) est suspendue 18 jours, en raison du manque de médecins urgentistes (lire notre édition du 14 août).

Le sénateur Jean-Pierre Sueur est intervenu auprès de Laurent Habert, directeur général de l'ARS (Agence régionale de santé) Centre-Val de Loire. Ce dernier lui a répondu dans un courrier en date du 19 août que l'objectif était bien d'« assurer la pérennité du Smur et le retour à



RELAIS. Des équipes d'Orléans et Montargis peuvent intervenir les jours de suspension du Smur de Pithiviers, en août. ARCHIVES CHRISTELLE GAUJARD

un fonctionnement régulier. »

« Le Smur du CH de Pithiviers connaît des difficultés récurrentes », concède-t-il. « Toutefois, je tiens à vous assurer qu'il n'est nullement prévu de supprimer ce service. Pour faire face à ces difficultés, le CHRO vient en soutien du CH, comme il le fait également pour le service des urgences. » Et de conclure que l'ARS « demeure attentive à la situation du CH de Pithiviers, qui apporte une réponse de proximité indispensable au bassin de vie du Pithiverais. » ■